
SOIS UN HUMAIN 
Montesquieu 

 
« Si je découvrais quelque chose… 
qui profiterait à mon pays mais nuirait au monde, je le cacherais… 
car je suis Français par hasard… 
mais je suis un être humain par nécessité… !» 
 
Montesquieu avait raison. 
 
Nous sommes tous des êtres humains avant d’être de nationalités ou de religions différentes. 
Alors, découvrons ce qui nous est bénéfique, non ce qui nous nuit. 
Œuvrons pour le bien qui nous unit, non pour le fanatisme qui nous divise. 
 


